
MAIRIE DE SURVILLE 

Département de l’EURE – Arrondissement des Andelys 

Canton de PONT DE L’ARCHE 

 : 02.32.50.50.27 

 

 

EXTRAIT DU REGISTRE 

DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNCIPAL 

 

 

L’an deux mil vingt-quatre le seize juillet deux mille vingt-quatre, le Conseil Municipal 

légalement convoqué s’est réuni à la Mairie, en séance publique extraordinaire, sous la présidence de 

Monsieur FORT Gildas - Maire. 

Date de Convocation : 09/07/2024 

Nombre de Membres en exercice : 13 

Nombre de Votants : 13 

 

Présents :  

Messieurs : THIFAGNE Guillaume, MAUGER Bastien, VAN LOYEN Fabien, FORT Gildas, 

ROBERT Bruno, DOUTRELEAU Vincent, MAUGER Marcel, PETEL Bertrand 

 

Mesdames :  AUGNET Corinne, HACZYK Jessica 

 

Pouvoirs : 

Mme CHIBOURG Florence à Mme HACZYK Jessica 

Mme OVIDE Nadège à M. VAN LOYEN Fabien 

Mme LEGOUX Valérie à M. FORT Gildas 

 

Secrétaire de séance : AUGNET Corinne 

 

 

DEVIS – Éclairage du stade  

 

Délibération N° 20240027 

Date de réception en Préfecture : 19/07/2024 

 

Après étude des différents devis, pour la mise en place de 11 projecteurs à LED au stade de foot : 

 

 - TEAM RESEAU pour un montant HT de 9. 294, 70 € 

 - ÉLEC. HÉDOUIN pour un montant HT de 8. 755, 00 € 

 - SITECO pour un montant HT de 15. 699 € 

 

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal décide, à l’unanimité, d’accepter le devis de la 

société ÉLEC. HEDOUIN, pour un montant HT de 8. 755, 00 €. 

 

Et de solliciter la Communauté d’agglomération pour un fond de concours, ainsi que le 

département pour une aide financière. 
 

 

 

 



NUMÉROTATION DE LA PARCELLE N° B0179 – route de Louviers 

 

Délibération N° 20240028 

Date de réception en Préfecture : 19/07/2024 

 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité des présents, décide d’attribuer les numéros 28 bis et 32, à 

la parcelle N° B0179 sise route de Louviers. 

 

FONDS DE CONCOURS (Case) – Subventions (Département/Préfecture) 

 

Délibération N° 20240029 

Date de réception en Préfecture : 19/07/2024 

 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité des présents, décide de demander des fonds de concours à 

la CASE ainsi que des subventions au Département et à la Préfecture pour les travaux et/ ou 

achats suivants : 

- L’UTILITAIRE NORMAND : achat camion benne FIAT DUCATO : 20. 863, 33 € HT 

 - ÉLEC. HEDOUIN : Éclairage du stade de foot : 8. 755 € HT 

 - MEFRAN COLLECTIVITES : Création d’un terrain multisports (City stade) : 41. 0002 € HT 

 

 

CONVENTION BIBLIOTHÈQUE 

 

Délibération N° 20240030 

Date de réception en Préfecture : 19/07/2024 

 

Le Conseil Municipal, à l’unanimité des présents, autorise Monsieur le Maire à signer la 

convention développement de la lecture publique, en partenariat avec le Conseil Départemental 

de l’Eure. 

 

 

TRAVAUX SIEGE 2025 

 

Délibération N° 20240031 

Date de réception en Préfecture : 19/07/2024 

 

Enfouissement des lignes rue Bourvil, Chemin des écoliers. Passage à LED rue du Hazé, 

lotissement Le Bout de Beauvais, rue de la Libération. 

 

Le Conseil Municipal est favorable à l’unanimité des présents. 

 

AIDE FINANCIÈRE  

 

Délibération N° 20240032 

Date de réception en Préfecture : 19/07/2024 

 

Le Conseil Municipal, ou à l’unanimité, décide d’accorder une aide financière à un administré en 

difficulté, sous forme de carte alimentaire de 2 fois 100 €, à Intermarché à Louviers. Une 



demande de secours a été effectuée par l’unité territoriale d’action sociale du département de 

l’Eure.  

 

 

DECISION DU MAIRE 

 

 

Monsieur FORT, Maire, informe le conseil municipal qu’un virement de crédit a été effectué. 

 

En effet, deux titres ont été émis à l’encontre de R’NAIT SENS, pour le mois de décembre 2023. 

La société a quitté les lieux le 1er décembre 2023. 

 

Afin d’annuler ces titres, un virement du compte 615221 (entretien des bâtiments publics) vers le 

compte 673 (titre annulé sur exercice antérieur) d’un montant de 700 €, a été effectué. 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

 

- Vincent DOUTRELEAU : Pensez-vous installer une télésurveillance pour le stade et le futur city 

stade ? Gildas informe qu’une enveloppe est prévu au budget. Bruno propose de lancer le projet pour 

toute la commune (École, stade, Mairie ….). Le serveur sera placé dans le bureau de Gildas, où 

seulement 2 ou 3 personnes pourront y accéder. Gildas propose de faire un groupe de travail dès 

septembre pour le plan de sauvegarde de la commune (voir avec la Gendarmerie et d’autres 

communes). 

 

- Marcel MAUGER : Peut-on avoir des renseignements sur les centre-aéré (lieux, tarifs ….) ? 

Cindy va transmettre ces éléments à Bruno qui les mettra sur le site de la Commune. 

 

- Bastien MAUGER : Il informe que la rencontre avec le département a eu lieu concernant les 

problématiques de vitesse, circulation et aménagements de sécurité sur la commune. Gildas 

indique qu’une étude est en cours. 

 

- Corinne AUGNET : La nuit des étoiles le plus grand festival estival des amoureux de 

l’astronomie en France, arrive à Surville, le 10 août. 

 

- Bertrand PETEL : Il informe qu’il va voir avec la boulangerie GUINCÊTRE de Louviers pour 

leur parler du logement communal et du commerce. 

 

- Bruno ROBERT : Quand débuteront les travaux de la Mare ? Gildas informe qu’ils auront lieu 

en octobre et qu’un rapport doit être envoyé à la Mairie prochainement. 

 

 

Séance levée à 21H00 

 

 

 Secrétaire de séance        Le Maire 

   AUGNET Corinne                         Gildas FORT 


